
Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,
Wellis Marcos Rosa Campos, vereador em exercício junto a esta Edilidade,
usando de suas atribuições legais, INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal Leonardo Tadeu Bortolin, com cópia ao Ilustríssimo Senhor
Secretário Municipal de infra-estrutura Eduardo Wolff, a seguinte providência

 Substituir a grama por calçadas no canteiro central da Avenida Ângelo
Ravanello no bairro Cristo Rei .

Protocolo nº. ____________________

Data: ______/_____/______

Hora: _____/_____

Funcionário: ____________________

INDICAÇÃO

N° 024/2018
Autor: WELLIS MARCOS ROSA CAMPOS (PV)

JUSTIFICATIVA

Quem precisa andar pela Avenida Ângelo Ravello tem dificuldades para
atravessar a avenida, pois o canteiro central é todo gramado limitando assim que
os pedestre transite pelo canteiro . Diante desse contexto solicito que seja
substituída a grama por calçadas em todo canteiro central.

Com a implantação da calçada no canteiro central da avenida acima citada,
a população terá mais acessibilidade, sobretudo as pessoas com deficiência,
gestantes e idosas. Essa implantação visa à mobilidade com segurança das
pessoas que ali transitam, conforme determinam as legislações federal e
municipal.

Com a mudança, os pedestres e cadeirantes não precisam mais desviar dos
canteiros centrais – o que oferece mais segurança na hora de passar de um lado
para outro, garantindo à população em geral uma melhor mobilidade. 

Sala das sessões, 08 de Março de 2018.

WELLIS MARCOS ROSA CAMPOS
VEREADOR (PV)


